

Zieht Euch warm an!

# Martinsabend der Betriebsseelsorge

Wir teilen Erfahrung!

Die weltpolitische Lage durch Krieg, Inflation, und Energiekrise verunsichern und bringen auch hierzulande Menschen in akute Not. Ein kalter Wind weht, wenn es um Forderungen nach sozialer Gerechtigkeit in Arbeitswelt und Gesellschaft geht.

**Es braucht Zusammenhalt.  
Es braucht Solidarität.**

Wir laden ein zum

**Abend am Feuer gegen die soziale Kälte  
Donnerstag, 10. November 2022, 17.30 Uhr**

Rüsselsheim, Hof der Betriebsseelsorge, Weisenauer Str.31

Mehr denn je braucht es einen sozialen Zusammenhalt und Solidarität. Ein Abend für Betriebs- und Personalräte, MAVen, Vertrauensleute & Interessierte. Wir wollen Erfahrungen und solidarisches Engagement teilen – gemeinsam bei heißem Getränk und Martinsweck am Martinsfeuer.

Wir freuen uns auf die Begegnung!

Michael Ohlemüller, Ingrid Reidt  
& das Team der Betriebsseelsorge

**Anmeldung erwünscht:**

[betriebsseelsorge.suedhessen@bistum-mainz.de](mailto:betriebsseelsorge.suedhessen@bistum-mainz.de)

Die Veranstaltung findet gemäß der geltenden Hygieneregeln statt.

